



PRESSEMITTEILUNG

Wettbewerb „...läuft bei uns!“ Preisträger ausgezeichnet

Düsseldorf, 29. März 2017 Die Preisträger des Wettbewerbs „...läuft bei uns! Ideen für eine inklusive Kinder- und Jugendarbeit“ des bvkm und der DPSG wurden gestern Abend im Rahmen des 16. Deutschen Kinder- und Jugendhilfetages in Düsseldorf vorgestellt und ausgezeichnet.

Am Dienstagabend wurden die Preisträger des Wettbewerbs „...läuft bei uns! Ideen für eine inklusive Kinder- und Jugendarbeit“ vorgestellt und ausgezeichnet.

Holger Jeppel, Vorstandsmitglied des bvkm, überreichte gemeinsam mit Dominik Naab von der DPSG die Urkunden an die prämierten Projekte:

Preisträger

1. Preis: Klimpansen, SV Sonsbeck

<http://www.klimpansen.de/>

2. Preis: Jugendfarm Schwarzach

<http://www.johannes-diakonie.de/jugendfarm/>

3. Preis: WIK – Wir im Kiez

<http://drk-berlin.net/angebote/kinder-jugend-und-familie/fuer-jugendliche/wik-wir-im-kiez.html>

Diese drei Projekte haben die Jury besonders überzeugt. „Alles im Griff“ haben die Klimpansen des SV Sonsbeck beim Klettern mit Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit und ohne Behinderung. Auf der Jugendfarm Schwarzach versorgen Kinder mit und ohne Behinderung zusammen die Tiere und erleben mit allen Sinnen die Natur und im Projekt „WIK – Wir im Kiez“ erkunden Kinder und Jugendliche mit und ohne Behinderung gemeinsam ihren Stadtteil und werden zu Kiezexpert*innen.

Über den Wettbewerb

„...läuft bei uns! Ideen für eine inklusive Kinder- und Jugendarbeit“ ist ein Projekt des Bundesverbandes für körper- und mehrfachbehinderte Menschen e. V. (bvkm) in Kooperation mit der Deutschen Pfadfin-



Mit freundlicher
Unterstützung durch:



Pressekontakt

Zur freien Auswertung durch die Redaktionen von Presse, Funk und Fernsehen

Belegexemplar erbeten

Bundesverband für körper- und mehrfachbehinderte Menschen e.V.

Anne Willeke
Brehmstraße 5-7
40239 Düsseldorf
Fax: 0211/64004-20
anne.willeke@bvkm.de
www.bvkm.de

Der Bundesverband für körper- und mehrfachbehinderte Menschen e.V. ist ein Zusammenschluss von rund 28.000 Mitgliedsfamilien. Er vertritt u.a. die Interessen behinderter Menschen gegenüber Gesetzgeber, Regierung und Verwaltung. www.bvkm.de

derschaft Sankt Georg (DPSG). Gesucht wurden außerschulische und sozialräumliche Freizeitangebote für Kinder und Jugendliche mit und ohne Behinderung bis zum Alter von 21 Jahren. Es gingen 86 Bewerbungen ein. Die Auswahl traf eine sechsköpfige Jury. Ihre Mitglieder kommen aus der Behinderten- und Jugendhilfe, Praxis und Wissenschaft oder sind selbst Jugendliche mit und ohne Behinderung. Vergeben wurden Preisgelder in Höhe von insgesamt 6.000 €.

Der Wettbewerb wurde gefördert von der DAK Gesundheit. Die Preisgelder stellten der Union Versicherungsdienst und die Bank für Sozialwirtschaft zur Verfügung.

Die Preisverleihung war eingebettet in den Fachkongress des 16. Deutschen Kinder- und Jugendhilfetages und Teil der Veranstaltung „Inklusion als Herausforderung in der Kinder- und Jugendarbeit“ der Arbeitsgemeinschaft der Evangelischen Jugend in Deutschland e.V. (aej) in Kooperation mit Aktion Mensch e.V. und dem Bundesverband für körper- und mehrfachbehinderte Menschen e.V. (bvkm).
www.jugendhilfetag.de